

## 支所機能の縮小はするな

角田 喜和 議員

支所に専任保健師の配置を派遣では地域との

つながりが疎遠になる

**質問** 4月から保健師は本

庁一括管理となる。支所への半日派遣では地域の実情はつかめない。ましてや住民との距離は広がるばかり。支所に常駐化して地域に密着することこそ必要だ。

**答弁** 毎日各地区へ保健師を派遣し、子育て支援や高齢者などに対する相談や訪問業務などの専門職としての保健師業務を充実させ、

本所支所が連携した市民サービス

**質問** 支所の副支所長の配置も廃止すると聞いている

が支所の統括体制はどうする

のか。支所機能の後退とのそしりをぬぐえない。

**答弁** 副支所長は配置し、

課長兼務を予定しています。今後も引き続き効率性等の観点から本庁支所機能の見直しを進めていきます。

**保険あつて介護なしが**

**更に進む**

**質問** 介護認定の改正で判

定結果が軽く出るように大幅に改正される。本人の状態は変わらずとも介護度の軽度化によりサービスが受けられなくなる人が増える。

市の実態把握と検討は。

**答弁** 制度改正は、要介護

認定の適切な実施を旨として行われるものです。認定方法の見直しでは、訪問調査と判定のそれぞれの精度が上がり、より適切な判定がされると考えています。

**質問** 障害者の自立支援で

地域生活移行後の市としての支援対策は。

**答弁** 日中一時支援事業、地域活動支援センター等を活用して、活動や交流の場を提供していきます。

## 坂東橋緑地公園第2広場の南3haの公園化について

入内島 英明 議員

**質問** 吉岡町が河川占用許可を受けているグラウンド

予定地、3ha用地を渋川市が借用し、整備計画は。

**答弁** 県と吉岡町と河川占

用手続きの調整や現地の測量を行いながら、整備計画を検討しています。全面に芝を張った多目的な利用を考えていますが、多くの市

民が利用できるよう計画していきます。

**都市計画道路 半田南線について**

**質問** 半田南線を西に延長

し、吉岡町の都市計画道路、大久保上野田線との連結を望むが、県道として事業化できないか。

**答弁** 半田南線は吉岡町の

大久保上野田線と一体の道路で、両路線の協調により初めて伊香保町水沢地区や伊香保温泉への集客効果が期待できると考えています。しかし、整備には莫大な費用と期間を必要とすることから、両市町とも事業化については県にお願ひしていきたいと考えています。一定の期間がまいましたら県に対する要望活動も行っていきます。

**市民窓口サービス、**

**土日開庁について**

**質問** 3月最終と4月最初の日曜日に開庁したところ利用者が多いと聞いたが、パートさんを募集して年間土日開庁できないのか。

**答弁** 当面は現行のとおりとしたい。なお、納税課では年間を通じて毎月最終日曜日に窓口徴収・納税相談を実施しているところです。

窓口の開設時間、開設日等については実績を踏まえながら、引き続き検討を進め、市民の利便性の向上に取り組んでいきます。



グラウンド予定地



赤城総合支所